

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

LE DIERON A LLENAR

Rocián de plomo a hombre en la GAM

REDACIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un hombre fue ejecutado de más de 25 balazos en calles de la colonia La Malinche, en la alcaldía Gustavo A Madero; los presuntos homicidas escaparon del lugar de los hechos.

El bestial ataque armado tuvo lugar sobre la calle Norte 92, entre Oriente 81 y Oriente 83, donde se encontraba un joven, de aproximadamente 20 años, junto a unos vehículos que estaban estacionados que eran revisados por un mecánico, cuando se le acercaron varios sujetos y, sin mediar palabra alguna, le dispararon desde distintas direcciones.

Una vez cumplido su cometido, los asesinos escaparon del lugar corriendo y luego abordaron unas motocicletas donde ya los esperaban sus cómplices.

Mientras tanto su víctima quedó tendida sobre el pavimento, donde se desangró antes de que llegaran los servicios de emergencias, quienes solo llegaron a certificar su deceso.

Al sitio arribaron elementos del Sector Cuchilla de la SSC y de la Guardia Nacional, quienes resguardaron la zona, en tanto personal de la FGJ llevaba a cabo las investigaciones corres-

pondientes. Alrededor del cadáver los peritos contabilizaron alrededor de 25 casquillos.

TRASLADO



El cuerpo de la víctima fue trasladado al anfiteatro correspondiente donde continuarán las investigaciones para localizar a los homicidas



Le dieron a llenar



EN LA NARVARTE ORIENTE

A hombre se le paró el auto y el corazón

Vecinos reportaron que el conductor se encontraba sin vida al interior de su unidad sobre la calle La Quebrada

SERGIO TREJO

Una persona sin vida fue hallada al interior de un vehículo en calles de la colonia Narvarte Oriente, en la alcaldía Benito Juárez.

Fue alrededor de las 15:30 horas cuando elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México se dirigieron a las inmediaciones de la calle La Quebrada casi esquina con Casas Grandes donde se encontraba la persona muerta.

De acuerdo con paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) el hombre de aproximadamente 60 años no contaba con signos vitales.

Durante la inspección médica no encontraron heridas mortales, de fuego o arma blanca, que determinaran si habría sido atacado. Ante esto un primer informe señala que habría fallecido por motivos de salud, específicamente un infarto.

Peritos del Servicio Médico Forense (Semefo) de la Fiscalía General de Justicia capitalina arribaron al sitio para trasladar el cuerpo al anfiteatro. Mientras que el automóvil que fue la última morada de su propietario tuvo que ser llevado al corralón como parte de la investigación del hecho.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.